
 

Fachschaft Biologie 
– Der Fachschaftsrat – 

 

Geb.: 26.24.U1.016, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf 

 

Sitzungsprotokoll vom 03.06.2021 
Sitzungsbeginn 17:30 Uhr 

 

Fachschaftsrät(e)*innen: 

 anwesend entschuldigt unentschuldigt 

Hannah Alefs x   

Julia Biehle x   
Jannik Esser x   

Fabian Krautwald x   

Ronald-Lukas Ort  x  

Jenny Pollmann x   
Jonathan Porath x   

 

Kooptierte Personen: 

 anwesend abwesend 
India Freund x  

Svenja Hermanns  x 

Kai Hußnätter  x 

Sascha Ollertz x  

 

Sonstige Anwesende: 

● Dr. Kirsten Fittinghoff (ab 18:05) 

● Dr. Visnja Jakopec
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Top 0  Regularien: Beschlussfähigkeit / Post / E-Mail / Berichte 

Feststellung der 
Beschlussfähigkeit 

x 

Absegnung des alten 
Protokolls 

abgesegnet 

Ordnungsmäßigkeit der 
Bekanntmachung 

x 

Genehmigung der 
Tagesordnung 

x 

Post / E-Mail 
 

 

Top 1  Berichte (der Gremien) 

● Fachschaftsrat 

/ 

● Arbeitskreise 

/ 

● Sonstiges 

 ESAG soll möglichst hybrid geplant werden -  was online geht soll auch online 

 gemacht werden 

Donnerstag, 15.07 17:30 trifft sich die ESAG-Verantwortung zur 

 Planung 

In 2 Wochen spätestens Info an Visnja 

Top 2  Finanzanträge 

 

Antrag-Nr.:  Betrag [€]:  

 

Dafür Dagegen Enthaltung 
   

 

Top 3  Austausch mit der Studiengangskoordination 
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● Verschiedene Gremien wechseln durch. Die Info darüber wird an Dr. Jakopec 

weitergeleitet 

● Studienbeirat: 

o letztes Semester, in dem ein Versuch nicht gezählt wird 

o letzte Option auf spontanen Rücktritt von der Klausur 

o Klausureinsichten wieder möglich  

o Prüfungen für Ende des Semesters sind bereits gebucht 

▪ Hoffnung auf Planungssicherheit im neuen Semester 

o 3 Semester zählen nicht → Nachweis über Studienbescheinigung und 

spezifisches Dokument für jedes Semester 

o Regelstudienzeit wird um 1 Semester erhöht 

▪ diese unterschiedlichen Regelungen führen ggf zu Problemen 

beim Bafög 

o nächstes Semester soll in Präsenz geschehen 

 

Top 4  Präsenzbetrieb der Universität ab WS 2021/2022 

● nächstes Semester soll in Präsenz geschehen 

●  

Top 5  Sonstiges 

● nächste Woche soll die Ersatztischplatte kommen, Jannik kümmert sich 

 

 

Ende der Sitzung Protokollführer*in Redeleitung 

18:14 Fabian Krautwald Jannik Esser 

 


